

Babinsa Koramil 24/Klaten Utara Wujudkan Kemanunggalan TNI Dan Rakyat Di Dukuh Gergunung

Agung widodo - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Jun 24, 2024 - 14:01



Babinsa Koramil 24/Klaten Utara Wujudkan Kemanunggalan TNI Dan Rakyat Di Dukuh Gergunung

Klaten — Dalam upaya memperkuat kemanunggalan antara Tentara Nasional Indonesia (TNI) dan rakyat, Serda Taufiq Usman, Babinsa Koramil 24/Klaten Utara [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten), terjun langsung membantu warga dalam kegiatan karya bakti perbaikan jalan di Dukuh Gergunung Kelurahan Gergunung

Kecamatan Klaten Utara Kabupaten Klaten. (24/06/2024)

Kegiatan yang melibatkan gotong-royong antara TNI dan warga setempat ini merupakan salah satu bentuk nyata dari kemitraan yang solid dan harmonis antara aparat negara dengan masyarakat. Serda Taufiq Usman bersama warga bahu-membahu mengangkat tanah untuk memperbaiki jalan yang mengalami kerusakan. Aksi ini tidak hanya bertujuan untuk memperbaiki infrastruktur desa, tetapi juga memperkuat ikatan sosial dan kemanunggalan antara TNI dan masyarakat.

Serda Taufiq Usman mengungkapkan harapannya bahwa melalui kegiatan gotong-royong ini, manfaat yang diperoleh akan dirasakan oleh masyarakat luas.

“Kami berharap perbaikan jalan ini dapat mempermudah aktivitas sehari-hari warga dan meningkatkan aksesibilitas. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat membina hubungan baik antara TNI dengan rakyat,” ujar Serda Taufiq.

Sudarno, salah satu warga yang turut serta dalam kegiatan tersebut, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Babinsa yang telah bersama-sama bergotong royong memperbaiki jalan.

“Kami sangat berterima kasih atas bantuan dari Babinsa. Kehadiran TNI di tengah-tengah kami dalam kegiatan ini sangat berarti dan menunjukkan kepedulian yang besar terhadap masyarakat,” kata Sudarno.

Sudarno pun berharap kegiatan karya bakti seperti ini dapat terus berlanjut, dengan kegiatan ini semakin mempererat hubungan antara TNI dan rakyat, serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui perbaikan infrastruktur yang lebih baik. (Red)